



Thüringer Landesamt für Statistik

Pressemitteilung 148/2014

Erfurt, 10. Juni 2014

Fußball WM 2014: Ausländische Fußballfans in Thüringen

Wenn am 12. Juni 2014 die Fußballweltmeisterschaft in Brasilien beginnt, werden in Thüringen nicht nur die deutschen Fußballfans gebannt vor den TV-Geräten sitzen. Eine Auswertung der Daten des Ausländerzentralregisters ergab, dass Ende vergangenen Jahres 11 250 Ausländer in Thüringen lebten, die die Staatsangehörigkeit eines der anderen 31 WM-Teilnehmerländer hatten. Das waren nach Mitteilung des Thüringer Landesamtes für Statistik rund 24 Prozent aller in Thüringen lebenden Ausländerinnen und Ausländer.

Die größten „Fangruppen“ bilden die russischen Bürger mit 3 591 Personen, die Italiener mit 1 166 Personen, die Griechen mit 831 Personen sowie die Spanier mit 603 Personen. Aus dem Gastgeberland Brasilien stammen immerhin noch 353 Personen. Deutschlands Gruppengegner sind nicht ganz so zahlreich vertreten. Aus den USA stammen 539 Personen, aus Portugal 439 und aus Ghana immerhin noch 40 Personen. Aber das stellt noch nicht die kleinste Gruppe dar, denn die Elfenbeinküste, Honduras, und Uruguay sind zusammengerechnet mit insgesamt 17 Fans in Thüringen vertreten.

Die meisten der rund 2,2 Millionen Thüringerinnen und Thüringer drücken sicher der Deutschen Fußballnationalmannschaft die Daumen und hoffen auf zahlreiche Siege der deutschen Mannschaft.

Weitere Auskünfte erteilt:

Alexander Kuhnt

Telefon: 0361 37-84444

E-Mail: alexander.kuhnt@statistik.thueringen.de

– Verbreitung der Pressemitteilung mit Quellenangabe erwünscht –

Herausgegeben vom Thüringer Landesamt für Statistik – Grundsatzfragen und Presse
Europaplatz 3, 99091 Erfurt – Telefon: 0361 37-84111/84113 – Telefax: 0361 37-84698
E-Mail: presse@statistik.thueringen.de – Internet: www.statistik.thueringen.de – [www.twitter.com/statistik_tls](https://twitter.com/statistik_tls)